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Aos vinte e seis dias do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, com início
às oito horas e seis minutos, realizou-se a trigésima nona reunião ordinária do
colegiado de engenharia mecânica do departamento de Engenharia DEG, com
a presença remota dos professores Mauricio Francisco Caliri Junior, Filipe
Augusto Gaio de Oliveira, Henrique Leandro Silveira, Flávio Augusto de Melo
Marques, do técnico Davidson Silveira e Silva e da representante discente Julia
Pereira De Carvalho. O professor, Dimas Jose Rua Orozco justificou a
ausência. Utilizou-se a plataforma Google Meet com o seguinte link para a
reunião: meet.google.com/pwh-hfip-kcq.
Item 1) aprovação de ata anterior. O professor Mauricio iniciou a reunião e,
após uma leitura da ata, colocou em pauta a apreciação da trigésima oitava ata
de reunião do colegiado. O professor Henrique propôs aprovação e com apoio
do professor Flávio, a ata foi aprovada por unanimidade após votação.
Item 2) Dilação de prazo para integralização de currículo: Carlos Santana
de Oliveira Falavina. O professor Mauricio mostrou o pedido e processo do
respectivo aluno pedindo dilação do prazo para integralização do curso uma
vez que o mesmo já se encontra no 15° período. No entanto, por falta de uma
justificativa, ou seja, chegou ao colegiado somente o pedido de dilação, o
colegiado, através do professor Filipe, propôs contactar o aluno por e-mail e
pedir que o mesmo envie sua justificativa para que o colegiado possa re-avaliar
e deliberar. Devido ao período de férias, o professor Mauricio apoiou a proposta
e sugeriu que a discussão continuasse por e-mail e na próxima reunião a
deliberação seria efetivada. Em votação a proposta do professor Filipe, com
alteração sugerida pelo professor Mauricio, foi aprovada por unanimidade.
Item 3) Matriz engenharia mecânica, PPC, eletivas. O professor Mauricio
iniciou a discussão avisando o colegiado que na 8a reunião de NDE, foi
proposto que as eletivas fossem agrupadas em um único grupo de eletivas. Em
discussão, o colegiado aprovou a sugestão do NDE com a ressalva de que as
disciplinas fossem identificadas a qual eixo de formação elas têm ligação
direta. O professor Dimas lembrou que as eletivas de Cogeração de energia e
Energia solar térmica passarão a ter 3 créditos. Por fim, o professor Mauricio
mencionou que o colegiado tem até a próxima reunião de colegiado para enviar
ou sugerir alterações na matriz.
Não havendo nada mais a ser discutido, o professor Mauricio encerrou a
reunião às nove horas e oito minutos. Para constar, eu, Mauricio Francisco
Caliri Junior, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada será assinada por
mim e pelos demais membros da comissão presentes remotamente. Lavras,
vinte e seis de setembro de dois mil e vinte e dois.


